
5697/J XX.GP 
 

ANFRAGE 
 
der Abgeordneten G. Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
 
betreffend Verkauf und Förderung der Salinen AG 
 
Mit dem Verkauf der Salinen AG wurden auch Liegenschaften und Immobilien in einem 
erheblichen Umfang transferiert. Nach dem Verkauf erfolgten weitere Subventionen im 
Zuge der Bergbauförderung. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

 
ANFRAGE 

 
1. Wie hoch lag die Verkaufssumme der Salinen AG? Welche Liegenschaften umfaßte sie? 
 
2. Wie hoch wurden die Liegenschaften und Immobilien der Salinen AG eingeschätzt? Wann 
    erfolgte die letzte Schätzung und durch wen? 
 
3. In welchem Rahmen belief sich die Bergbauförderung innerhalb der letzten zehn Jahre 
    für die Salinen AG? 
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